

「道内の感染状況等(道案)」に対する主な意見

1 有識者・専門家の意見

1-①

感染はピークを迎えたように思うが、高齢者の感染者数が増えていることが心配。道民に対する、感染対策の呼びかけを引き続き宜しく願います。

1-②

高い水準で推移している新規感染者数や病床使用率の現状を踏まえ、道民の方々に引き続き感染防止対策の徹底を呼びかけることが必要。

併せて、更なる病床の確保など医療提供体制の充実を図るとともにオミクロン株対応ワクチンの接種の呼びかけ、さらには緊急承認された治療薬の円滑な処方が行われるよう配慮いただきたい。

1-③

道案に異論なし。

ワクチン接種の道からの発信について、TwitterなどのSNSの活用により、接種率の向上を図っていただきたい。

1-④

基本的な感染防止行動と対策強化の徹底を呼びかけているものの、道内の感染状況は、高い感染レベルが続いている。道内の医療の負荷状況が道民に的確に伝わるよう、病床使用率を含め分かりやすい情報発信に努めていただきたい。

2 市町村・関係団体の意見

2-①

十勝圏においては、11月24日時点の病床使用率が、62.6%と高い状況にある。必要な方が入院等の医療を受けることができるよう、引き続き病床の確保などに努めていただきたい。